

30 août 2011

11.404

Question Fabien Fivaz**Université de Neuchâtel: la biologie en danger?**

Selon nos informations, la chaire de botanique évolutive de l'Université de Neuchâtel ne sera pas renouvelée, suite à la démission de sa titulaire actuelle. La botanique étant une des branches centrales de la biologie, cette situation est, à notre avis, à même de remettre en cause l'ensemble de l'enseignement et de la recherche dans ce domaine au sein de l'Université de Neuchâtel.

Le Conseil d'Etat peut-il nous renseigner sur ces points?

Cosignataires: M.-F. Monnier Douard, T. El Kadiri, L. Ducommun, C. Maeder-Milz, C. Gehringer, D. Angst, V. Pantillon, D. Ziegler, G. Würigler et C. Dupraz.